

# ¡Hasta pronto!

Estimados compañeros del  
Sindicato Médico del Uruguay:

Hoy más que nunca significa un enorme orgullo para nosotros poder ser parte de este Sindicato, y a través de la histórica y prestigiosa revista **Noticias** poder tener un punto de contacto con el conjunto de los médicos de nuestro país. Aun en estos momentos, con todas las dificultades que nos acompañan hemos hecho –no todo porque sería demasiado presuntuoso de nuestra parte– el mayor esfuerzo posible para que **Noticias** pueda seguir reflejando la actividad y las opiniones del SMU y de los socios que lo integran.

Y es por eso que ante muchas circunstancias complejas seguimos trabajando. Porque pudo más la motivación que significa llevar adelante las ideas del SMU que las dificultades aparentemente insalvables.

Hoy nos encontramos, al igual que el resto del país, frente a una situación muy complicada, la que nos obliga a estar momentáneamente fuera de sus hogares con nuestra Revista. Los costos que implica editar, imprimir y distribuir la misma, hacen prohibitivo en este momento la salida de un número más. A su vez, el SMU decidió priorizar otros aspectos, manteniendo firmemente todas las actividades gremiales y científicas, apuntalando la comunicación por medios alternativos como la página web y el mensuario *ESE de Salud*. Es por ello que **Noticias** no llegará a sus hogares por algún tiempo, que esperemos sea muy breve.

Pero esta momentánea ausencia no hace que decaiga la fuerza de nuestro espíritu, de modo que seguiremos trabajando del mismo y único modo que sabemos hacerlo: con el entusiasmo de quienes se equivocan y tropiezan, pero no por ello se entregan. No dudamos que pronto podamos volver a tener una revista **Noticias** en nuestras manos, trabajaremos para ello realizando el mayor de los esfuerzos. Esa misma convicción que nos anima a seguir adelante es la que queremos contagiar, ahora probablemente por un tiempo sin **Noticias**, pero con las puertas abiertas para hacer de esto que parece un distanciamiento una instancia fructífera que permita cosechar soluciones en medio de todos los problemas.

La comunicación no faltará por demasiado tiempo: pronto estaremos de nuevo con todos ustedes.

Comisión de Publicaciones  
del Sindicato Médico del Uruguay